

## LE DOSSIER

# Pathologies génitales

## Éditorial

Chers collègues,

Dans ce dossier, nous avons souhaité nous concentrer sur les pathologies les plus fréquentes en consultation de dermatologie et également faire un parallèle entre les pathologies génitales masculines et féminines.

En tant que dermatologues, nous pensions avoir à diagnostiquer et traiter des dermatoses génitales. Or, il est très fréquent que nos collègues gynécologues, urologues ou médecins généralistes nous consultent pour des pathologies infectieuses récurrentes qui finissent par mimer des dermatoses. C'est pourquoi, nous avons laissé une large place au diagnostic et au traitement des candidoses.

Le lichen scléreux reste la dermatose génitale la plus fréquente, avec ses multiples formes cliniques, complications et difficultés thérapeutiques. Il est l'objet de nombreuses publications. Son traitement de première intention reste l'application de corticoïdes de classe forte à très forte, de manière très prolongée.

Bonne lecture à tous.



→ **C. DE BELILOVSKY**  
Institut Alfred-Fournier, PARIS.